

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Le Canon a de la ressource

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

SANS être un modèle de football chatoyant, avec un collectif huilé de part et d'autre, le duel entre le FC 105 et Mangasport a tout de même tenu ses promesses, samedi après-midi au stade Idriss Ngari d'Owendo. Avec, au final, un partage de points (2-2) arraché par des Canonniers qui, deux fois menés au score, ont fait montre de grosses ressources mentales pour ne pas sortir vaincus sur leurs terres.

Astrid Bibang et ses partenaires n'auront pas bénéficié d'un coup de pouce de l'adversaire, comme face à Missile, le week-end précédent, où ils ont arraché une égalisation grâce à un but contre son camp par le gardien de but Paulin Nzambi, évitant ainsi la défaite.

C'est bien un penalty transformé imparablement par Yorick Mabende, et un coup de tête piqué de Romaric Lignanzi qui ont permis au promu de quitter la pelouse avec un score de parité.

Au sortir de l'opposition entre deux clubs historiques du football gabonais.

Il faut dire qu'à défaut de disposer de brillantes individualités pour valider sa philosophie portée vers l'offensive et le beau jeu, Nicaise Odeno a su monter une équipe disciplinée et combative. Mais loin de soutenir la comparaison avec les belles mécaniques des années fastes.

Un constat qui vaut également pour Mangasport. Malgré un onze stable dans lequel le milieu de terrain Loïc Mombe Assoumou est la seule nouveauté, en remplacement numérique de l'international Clech Ruben Loufilou Ndela, parti à l'AC Ajaccio. On va, toutefois, attendre de voir ce que va apporter l'intégration des autres recrues en cours de qualification dans un onze qui manque toujours de maître à jouer et d'un véritable chasseur de but.

Yoane Roye Mbouma, qui s'est souvenu de ses débuts fracassants en D1 avec un triplé contre le FC 105 il y a quatre saisons, et Loïc Paul Elloh Nze, avaient cru avoir marqué le but décisif pour



Photo: BOUKARY

**La rencontre 105-Manga a été riche en buts. Quatre au total.**

une entrée en matière réussie de Mangasport pour la saison 2019-2020. Mais l'égalisation

chaque fois concédée a montré que l'équilibre reste encore fragile chez les Mineurs.

## FICHE TECHNIQUE

**Gabon Oil National-Foot 1/2e journée**

**Stade Idriss Ngari**

**FC 105 - AS Mangasport : 2 - 2**  
(0 - 1 mi-temps)

**Arbitre :** Tanguy Mebiame

**Assistance :** Nombreuse mais non communiquée

**Buts :** Yorick Mabende (52e, sur pénalty) et Romaric Lignanzi (84e) pour le FC 105, Yoane Mbouma (23e) et Loïc Elloh Nze (63e) pour Mangasport

**Avertissement :** Fode Owara Kone (79e) pour le FC 105

**FC 105 (4-3-3) :** D. Nguema - J. Eyene, M. Ogogniot, A. Bibang (capitaine), C. Obama - R. Lignanzi, Odounga (M/ Ekogha (37e), Y. Mabende - N. Mbassi (W. Abesolo Owono, 69e), W. Ango Bisso, Owara Kone

**Entraîneur :** N. Odeno

**Mangasport (4-3-3) :** L. Mbaba - K. Ibouesse, N. Ngoran Kouassi, A. Siahoune, D. Etoua Andoume - C. Obia Pieme, L. Mombe Assoumou (A. Moucketou, 80e), V. Bitsaka - R. Ntsitsigui (capitaine) (A. Hiver, 66e, Y. Mbouma, L. Elloh Nze

**Entraîneur :** K. Djony

## Astrid Bibang s'écroule dans les vestiaires



Photo: DR

**Astrid Bibang lors de son évacuation.**

SM  
Libreville/Gabon

LE capitaine du FC 105, Astrid Bibang, a été transporté d'urgence, samedi dernier, au terme de la rencontre face à Mangasport. Victime d'un malaise, le joueur s'est effondré dans les vestiaires, une dizaine de minutes après le coup de sifflet

final. Selon nos informations, ce malaise serait consécutif à un coup reçu lors d'une bataille aérienne dans les tout derniers instants du match. Le dossard 9 du Canon 105 a tout de suite été pris en charge par les services du Samu, avant d'être conduit au Centre hospitalier universitaire d'Owendo. Affaire à suivre.

## Patrice Neveu: " Je compte mettre en place une équipe nationale locale"

LE coach national s'est prononcé samedi à l'issue de la rencontre entre le FC 105 et Mangasport.

Propos recueillis par SM  
Libreville/Gabon

"Je tiens déjà à féliciter les deux équipes et les présidents de chaque club, pour avoir validé, une fois pour toutes, la reprise du championnat. Car, je dois avouer que j'étais quelque peu inquiet. Ceci dit, par rapport à la rencontre de ce jour, il faut dire que je découvre le football gabonais. Et je constate d'entrée, qu'il y a de jeunes joueurs à fort potentiel. Mais, comme je l'ai déjà dit, ce n'est que le début du championnat. Il est donc tout à fait normal que certains joueurs manquent de rythme et de repères, même si d'autres ont des qualités naturelles. Dans tous les cas, j'espère,



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

**Patrice Neveu continue sa tournée des stades locaux pour dénicher l'oiseau rare.**

assez rapidement, mettre en place une équipe nationale locale et de pouvoir la roder. Sur ce que j'ai vu jusqu'ici, bien qu'il faille encore que je regarde quelques

matches, je pense qu'il y a du potentiel pour mettre en place cette équipe avec laquelle je travaillerai en osmose avec les présidents et les entraîneurs des clubs".